

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Dienstag, 18. Dezember 2018

Fackelwanderung und Weihnachtsfeier in Bürstadt



Am 15.12.2018 veranstaltete der Feuerwehrmusikzug Bürstadt/Hofheim seine diesjährige Weihnachtsfeier. Hierzu trafen sich die Musiker und ihre Angehörigen um 18:00 Uhr im Bürstädter Industriegebiet am Eingang zum Feld. Von dort aus startete man eine Fackelwanderung über die Feldwege bis nach Bobstadt zum Vereinsheim der Kleintierzüchter. Deren Räumlichkeiten hatte der Musikzug nämlich am Vorabend schon festlich für die Weihnachtsfeier dekoriert.

Nachdem sich dann alle Musikanten im Saal eingefunden und mit Getränken versorgt hatten, wurde der Abend offiziell eröffnet: Mit Geige und Gitarre stimmten Johanna und Anja Tausch die Anwesenden weihnachtlich ein. Das Küchenteam des Musikzuges servierte deftige Gulaschsuppe, Würstchen und Tomatensuppe, damit man sich nach der Fackelwanderung wieder stärken und von innen heraus wärmen konnte. Die essbare Dekoration auf den Tischen fand vor allem bei den Jüngsten großen Anklang. Kaffee und Kuchen im späteren Verlauf des Abends rundeten das Angebot ab. In geselliger Runde saß man so noch bis tief in die Nacht beisammen.

Text: Erik Minnder